Mot d'ouverture

par

Bill Matthews

Sous-ministre de Services publics et Approvisionnement Canada

au

Comité permanent des opérations gouvernementales et des prévisions budgétaires

Suivi : Budget principal des dépenses 2019-2020

Monsieur le Président et membres du Comité, bonjour et merci de nous avoir réinvités. Étant donné que la ministre Qualtrough a présenté un mot d'ouverture au Comité lors de sa comparution de la semaine dernière, je me ferai moi-même très bref.

Je suis accompagné aujourd'hui des sous-ministres délégués Les Linklater et Michael Vandergrift de Services publics et Approvisionnement Canada, ainsi que notre dirigeant principal des finances Marty Muldoon et d'André Fillion, sous-ministre adjoint responsable de l'Approvisionnement maritime et de défense.

De plus, étant donné qu'à la séance de la semaine dernière, il a été question du renouvellement des infrastructures fédérales de science, j'ai invité Janet King, sous-ministre déléguée responsable de cette initiative, à se joindre à nous aujourd'hui.

Nous sommes heureux de revenir ici pour répondre à toutes vos questions de suivi sur notre Budget principal des dépenses 2019-2020.

J'aimerais attirer l'attention du Comité sur l'exposé qui a été déposé la semaine dernière à ce sujet, et je serais heureux de passer en revue cette présentation avec vous. Sinon, le document peut demeurer tel quel et les membres du Comité sont libres d'y faire référence, si cela peut les aider à formuler leurs questions.

La présentation contient des renseignements sur le budget des dépenses de cette année, qui représente une demande de 4,2 milliards de dollars pour SPAC.

Plus de la moitié de cette somme sera dépensée dans les propriétés et infrastructures, notamment la Cité parlementaire.

Le budget des dépenses de cette année prévoit également 1 milliard de dollars en nouvelles dépenses, tel que décrit dans le budget de 2019 du gouvernement.

De ce montant, 373 millions de dollars assureront un financement prévisible et à long terme pour les grands projets d'immobilisations, comme la réfection de la route de l'Alaska.

Une somme de 275 millions de dollars servira à l'entretien, à la réparation et à d'autres services immobiliers pour les locaux à bureaux fédéraux, que SPAC fournit à 99 organismes et ministères fédéraux dans plus de 1 500 endroits au Canada.

Monsieur le Président, je signale également que plus du tiers des nouvelles dépenses financeront les efforts continus du gouvernement du Canada pour stabiliser le système de paye actuel et régler les problèmes relatifs à la paye.

Ces fonds aideront à maintenir une capacité accrue pour le traitement des mouvements de paye.

Monsieur le Président, je vais m'arrêter ici. Si vous aimeriez que je passe en revue la présentation, faites-le-moi savoir, sinon, je me ferai un plaisir de répondre aux questions du Comité.

Je vous remercie.